

## ABSTRAK

Miftahul Huda, 17102153051, 2020, Upaya Masyarakat Miskin Untuk Menjaga Keluarga Sakinah (Studi Kasus di Desa Semen Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri), Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Hj. Indri Hadisiswati, S.H., M.H

Kata Kunci: Upaya, Masyarakat, Miskin, Keluarga Sakinah

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya lingkungan masyarakat di Desa Semen Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri. Bahwasanya masyarakat tersebut sangat menjaga keutuhan keluarganya dalam hal atau kondisi apapun, baik suka maupun duka, baik kaya maupun miskin. Sehingga perlu diketahui bagaimana cara mengaplikasikan dalam sebuah rumah tangga tersebut.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana upaya masyarakat miskin Desa Semen Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri dalam menjaga keluarga sakinah. 2). Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap upaya masyarakat miskin di Desa Semen Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri dalam menjaga keluarga sakinah?. Tujuan dari penelitian ini adalah: 1). Mendeskripsikan upaya masyarakat miskin Desa Semen Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri dalam menjaga keluarga sakinah. 2). Menganalisis tinjauan hukum Islam terhadap upaya masyarakat miskin di Desa Semen Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri dalam menjaga keluarga sakinah.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan Teknik analisis data dengan cara mendeskripsikan data yang diperoleh peneliti kemudian diambil kesimpulan yang bersifat khusus sebagai inti daripada penelitian yang dilakukan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: 1). Upaya masyarakat miskin Desa Semen Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri dalam menjaga keluarga sakinah yaitu harus saling menjaga keharmonisan dalam rumah tangga, saling bersyukur, tetap saling berkomunikasi dengan baik, jika terdapat permasalahan dalam keluarga, harus diselesaikan dengan cara baik-baik (musyawarah), selalu menjaga harga diri dan martabat rumah tangganya. 2). Menurut tinjauan hukum Islam terhadap upaya masyarakat miskin di Desa Semen Kecamatan

Pagu Kabupaten Kediri yakni, Islam selalu mengajarkan kepada umatnya untuk tidak melampaui batas ketika membelanjakan harta. Apabila hal ini terjadi, dikhawatirkan akan terjadi ketidakseimbangan antara pendapatan dan pengeluaran, sehingga ia terpaksa menjadi pengemis, merampas harta orang lain, dan berhutang kepada orang lain.

## ABSTRACT

Miftahul Huda, 17102153051, 2020, efforts of the poor to safeguard the family Sakinah (case study in Cement village Pagu district of Kediri Regency), Department of Islamic Family Law, IAIN Tulungagung, 2020, Adviser: Hj. Indri Hadisiswati, S.H., M. H

Keywords: Community effort, poor, family Sakinah

This research is backed by the existence of community environment in Cement Village Pagu District Kediri Regency. The community is very caring for the integrity of the family in any case, whether like or suffering, whether rich or poor. So please know how to apply in a household.

The problem formulation in this study is: 1). How the poor community efforts of Semen village in Pagu District Kediri Regency in safeguarding the family Sakinah. 2). How to review Islamic law in the matter of keeping the family Sakinah. The objectives of the study are: 1). Describing the efforts of the poor community of Semen Village Pagu District Kediri in safeguarding the family Sakinah. 2). Analyzing the review of Islamic law on the efforts of poor people in Semen village in Pagu District, Kediri Regency in maintaining the family Sakinah.

The research methods that researchers use are qualitative methods and field research. The data collection techniques used in the study included interviews, observations and documentation. While the data analysis technique by describing the data obtained by researchers then taken conclusions that are special as the core of the research conducted.

The results of this study showed that: 1). The efforts of the poor people of Cement Village District Pagu District Kediri in safeguarding the family of Sakinah is to keep each other's harmony in the home, thank each other, keep in touch with each other, if there is a problem in the family, should be resolved in a way well. 2). According to the law of Islam in keeping the family of Sakinah, Islam always teaches his people not to exceed the limit when spending money. When this happens, there will be a lack of balance between income and expenses, so that he is forced to become a beggar, seize the property of others, and owe to others.

## المخلص

مفتاح الهدى، ١٧١٠٢١٥٣٠٥١، جهود المجتمع الفقراء لحماية أسرة سكيينة (دراسة حالة في القرية سيمين المنطقة الفرعية باغو منطقة كديري)، قسم حكم الأسرة الإسلامية، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، ٢٠٢٠، المشرفة: إندي هدرسواتي الماجستير

الكلمات الرئيسية: جهود، المجتمع، الفقراء ، سكيينة الأسرة

يدعم هذا البحث وجود بيئة مجتمعية في قرية أسمنت باغو منطقة كديري ريجنسي. المجتمع يهتم كثيرا بسلامة الأسرة في أي حال، سواء كان مثل أو معاناة، سواء كانت غنية أو فقيرة. لذا يرجى معرفة كيفية التقديم في الأسرة المعيشية.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (١) كيف الجهد المجتمعي الفقير قرية سيمين باغو منطقة كديري في رعاية الأسرة سكيينة. (٢) كيفية مراجعة الشريعة الإسلامية في الحفاظ على سكيينة العائلية. وتتمثل أهداف الدراسة فيما يلي: (١) وصف جهود المجتمع الفقير في قرية السومن باغو منطقة كديري في حماية الأسرة سكيينة. (٢) تحليل مراجعة الشريعة الإسلامية على جهود الفقراء في قرية المنى، منطقة باغو كديري ريجنسي في حماية الأسرة سكيينة.

طرق البحث التي يستخدمها الباحثون هي طرق نوعية وأبحاث ميدانية. وشملت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في الدراسة المقابلات والملاحظات والتوثيق. في حين أن تقنية تحليل البيانات من خلال وصف البيانات التي حصل عليها الباحثون ثم اتخذت الاستنتاجات التي هي خاصة باعتبارها جوهر البحوث التي أجريت.

نتائج هذا البحث تبين أن: (١) جهود الفقراء من قرية سيمين منطقة باغو منطقة كديري في الحفاظ على عائلة سكيينة، وهي الحفاظ على الانسجام في المنزل، والامتثال المتبادل، والبقاء على اتصال مع بعضها البعض، إذا كان هناك مشكلة في الأسرة، ينبغي أن تحل بطريقة جيدة (المداولة)، والحفاظ دائما على احترام الذات والكرامة من أسرته. (٢) وفقا للشريعة الإسلامية في مسألة الحفاظ على عائلة سكيينة، الإسلام يعلم شعبه دائما أن لا يتجاوز الحد عند إنفاق المال. وعندما يحدث ذلك، سيكون هناك نقص في التوازن بين الدخل والنفقات، بحيث يجبر على أن يصبح متسولاً، ويستولي على ممتلكات الآخرين، ويدين للآخرين.